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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 7. Sitzung des 
Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 26.08.2015 
 

 

6.5 Sachstand Gewerbegebiet Bonner Straße  

 

Herr Schulten:  

Wie ist der Sachstand des Gewerbegebiets Bonner Straße? Wie viele Flächen mit 
Baumbestand gibt es in diesem Gebiet? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Der Baumbestand wurde bewertet und die Flächen sind bekannt.  

Die Verwaltung teilt mit, dass die Summe der Flächen innerhalb des 
Erweiterungsgebietes mit Baumbestand ca. 12,4 ha betragen, davon ca. 6,4 ha 

Baumschulkulturen und ca. 6 ha Obstbäume. 

 

 

 

Meckenheim, den 29.09.2015 
 

 

 

Sabine Gummersbach   

Schriftführer/in  
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